

Pressemitteilung Nr. 18/2011



An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Heilbronn-
Neckarsulm

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm erwartet für 2011 über 30.000 Mitglieder – Oliver Kuhnle neuer Beisitzer im Ortsvorstand

IG Metall mit hervorragender Mitgliederentwicklung

Martin Buhl

Neckarsulm – Die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm wird nach Einschätzung von Jürgen Ergenzinger, dem zweiten Geschäftsführer und Kassierer, noch in diesem Jahr die Zahl von 30.000 Mitgliedern überschreiten. Auf der Delegiertenversammlung der Gewerkschaft am 20. September beschrieb Ergenzinger in seinem Geschäftsbericht die positive Mitgliederentwicklung: „Bereits im August hatten wir unser Ziel mit 1.200 Neuaufnahmen für das Jahr 2011 überschritten. Die Marke von 30.000 Mitgliedern ist nun unser Ziel.“ Derzeit sind rund 29.600 Menschen in der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm organisiert. Dies ist der höchste Stand seit 2003. Im Monat August liegt der Zuwachs bei betriebsangehörigen Mitgliedern im Vergleich zum Vorjahr bei 6,1 Prozent. Erfreulich ist nach Angaben der IG Metall vor allem die Steigerung bei den Jugendlichen unter 25 Jahren. Hier legte die Gewerkschaft um 14,1 Prozent zu.

Neckarsulm, 22.09.2011

Ansprechpartner für die Medien
Martin Buhl
Tel: 07132 9381-18
Fax: 07132 9381-30
Mobil: 0170 3333287
Martin.Buhl@igmetall.de

Salinenstraße 9
74172 Neckarsulm

Rudolf Luz, erster Geschäftsführer der IG Metall im Unterland, warnte in seinem Bericht über die wirtschaftliche und politische Lage vor einem Ende der positiven Wirtschaftsentwicklung: „Die Gefahr, dass sich die Finanz- und Eurokrise ähnlich wie 2008 auf die Realwirtschaft ausweitet, ist durchaus gegeben. Im vierten Quartal ist mit einer Beruhigung des Wirtschaftswachstums auf hohem Niveau zu rechnen.“ Laut Rudolf Luz ist das Wachstum in Deutschland immer noch stark exportgetrieben. Von der Politik forderte er verantwortungsbewusstes Handeln ein: „Eine Gefährdung des Euro hätte nachhaltige Folgen für die exportorientierte Metall- und Elektroindustrie in unserer Region.“

Internet:
www.neckarsulm.igm.de
www.bw.igm.de

Bei der Nachwahl für ein Beisitzermandat des geschäftsführenden Ortsvorstandes kandidierte Oliver Kuhnle von der GIW in Heilbronn. Er erhielt 98 Prozent der abgegebenen Stimmen und tritt die Nachfolge von Paul Spohn an, der dem Ortsvorstand über zehn Jahre angehörte.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Buhl